

## CAPUCHE VIOLETTE

(Pièce écrite et jouée par la classe de Moyens-Grands-2008-2009)

Il était une fois, une petite fille qu'on appela Capuche Violette car elle portait toujours un manteau de couleur violette. Un jour, Capuche Violette voulut aller chez sa copine Caroline car c'était son anniversaire. Sa maman lui prépara un gâteau à la vanille et lui dit :

« Capuche Violette ! »

« J'arrive, maman », répondit Capuche Violette.

« Va porter ce gâteau à ta copine Caroline. Et fais bien attention en traversant le parc car il y a un voleur de gâteau qui rôde », lui recommanda sa maman.

« Ne t'inquiète pas, maman, je vais bien faire attention », rassura Capuche Violette.

« A ce soir ma fille. Sois prudente », dit sa maman.

« A ce soir, maman », répondit Capuche Violette.

Capuche Violette s'en alla gaiement chez Caroline. Dans le parc, elle rencontra un garçon :

« Bonjour jeune fille. Où vas-tu comme ça ? »

« Bonjour. Je vais chez ma copine Caroline lui porter un gâteau car c'est son anniversaire », lui expliqua Capuche Violette.

« Pourquoi ne jouerais-tu pas un peu au jeu ? » demanda le garçon.

« Je ne peux pas, j'ai le gâteau ! » répondit Capuche Violette.

« Je vais te le garder », lui proposa le garçon.

« Merci », dit Capuche Violette qui s'en alla au jeu.

Pendant ce temps, le garçon mangea le gâteau et le remplaça par un gâteau en carton.

Au bout d'un moment, Capuche Violette arriva en courant et cria :

« Il faut que je parte, c'est l'heure ! Au revoir. »

« Au revoir », répondit le garçon qui disparut dans les bois.

Capuche Violette courut, arriva chez Caroline et sonna.

Caroline qui était entrain de se faire coiffer par sa maman se précipita à la porte :

« C'est Capuche Violette, je vais ouvrir. Bonjour Capuche Violette ! »

« Bonjour Caroline ! Et Bon anniversaire ! » s'écria Capuche Violette.

« Bonjour Capuche Violette ! Entre » répondit Caroline.

Caroline prit le gâteau et le donna à sa maman.

La maman de Caroline salua Capuche Violette et leur proposa :

« Amusez-vous bien les filles, je vais acheter du jus d'orange. »

Une fois que la maman de Caroline fut partie, Caroline prit un morceau de gâteau, le goûta et s'étouffa. Capuche Violette s'inquiéta et cria :

« Caroline, qu'est-ce que tu as ? Qu'est-ce qui se passe ? »

Elle courut au balcon et cria : « Au secours, au secours, papa, es-tu là ? »

Le papa de Violette, qui était entrain de jardiner dans le parc, reconnut la voix de sa fille :

« Capuche Violette, c'est toi, ma fille ? »

« Oui, viens vite papa, ma copine Caroline s'étouffe ! » supplia Capuche Violette.

« J'arrive ! » cria le papa de Capuche Violette qui courut jusqu'à chez Caroline.

« Où est-elle ? »

« Dans la cuisine, par terre », répondit Capuche Violette.

Le papa de Capuche Violette releva Caroline, lui appuya sous la cage thoracique et lui ordonna : « Vas-y, crache ! »

Caroline cracha le morceau de gâteau en carton. Capuche Violette expliqua à son papa que c'est le garçon du parc qui lui a échangé le gâteau. Ensemble, ils tendirent un piège au voleur de gâteau et l'attrapèrent. Le garçon du parc s'excusa et vint chez Caroline pour lui refaire exactement le même gâteau. Depuis ce jour, il ne vola plus de gâteau et devint un très grand pâtissier.

FIN